



412 m²

Réf. V1701SJ

18 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa en parfait état est située dans le quartier très calme et résidentiel du Cap-Ferrat - à deux pas du Grand Hôtel Four Seasons avec sa "logistique" très confortable ainsi que très proche de la mer. Les 3 niveaux de la villa comportent un grand séjour / salle à manger avec cheminée s'ouvrant sur une vaste terrasse confortable, 4 chambres avec chacune une salle de bains (ou douche), un studio indépendant, une buanderie, une salle de sport, un sauna et une cave à vin. Grand garage pour 3 voitures. Le jardin de 1840 m² est plat et parfaitement utilisable. Une jolie vue mer s'ouvre de ...

This villa in perfect condition is located in a very quiet and residential area of Cap-Ferrat - just next door to the Grand Hotel Four Seasons with its very practical and comfortable "logistics" and also very close to the sea. The 3 levels of the villa comprise : a large sitting / dining area with fire place opening onto a large and comfortable terrace, 4 bedrooms each with its bathroom or shower room, an independent studio, a fitness room and a saune, a wine cellar. Large garage for 3 cars. The large garden of 1.840 sq.m. is flat and useable. The first floor (bedrooms level) offers a very ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com